

DELIK HUKUM

Babinsa Koramil Sumberrejo bersama Warga dan DLH Kerja Bakti Pasca Cuaca Ekstrim

Basory Wijaya - BOJONEGORO.DELIKHUKUM.ID

Dec 1, 2024 - 16:21



BOJONEGORO, – Pasca hujan deras disertai angin kencang yang melanda Kecamatan Sumberrejo, Bintara Pembina Desa (Babinsa) jajaran Koramil 0813-09/Sumberrejo Kodim 0813 Bojonegoro bersama warga Desa Karangdowo dan Desa Pekuwon bahu-membahu membersihkan sisa-sisa kerusakan. Aksi kerja bakti ini juga melibatkan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Bojonegoro, Minggu (1/12/2024).

Di Desa Karangdowo, pembersihan dilakukan di Jalan Poros Desa Karangdowo dan rumah-rumah warga terdampak, seperti milik Bapak Istijam, Bapak Hadi Suwono, dan lainnya.

Sedangkan di Desa Pekuwon, kegiatan dipusatkan di MI Alam Al-Azhar, rumah Bapak Nurhadi, serta warung Bapak Sunari. Fokus utamanya adalah membersihkan reruntuhan bangunan dan pohon tumbang yang menghalangi jalan serta merusak fasilitas umum.

Bati Tuud Koramil 09/Sumberrejo, Peltu Yepri Irawan saat memimpin kegiatan mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat yang terdampak bencana.

“Kami bekerja sama dengan warga dan instansi terkait untuk memastikan lingkungan kembali aman dan akses jalan dapat digunakan. Ini adalah wujud pengabdian kami kepada masyarakat,” ujar Bati Tuud.

Kegiatan ini menjadi wujud nyata sinergi antara TNI, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menghadapi dampak bencana alam. Bati Tuud Koramil 0813-09/Sumberrejo juga menegaskan komitmen TNI untuk selalu hadir membantu masyarakat yang membutuhkan.

Sementara itu, Sekretaris Desa Pekuwon, Didin Arianto, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam kegiatan tersebut.

“Kami sangat mengapresiasi upaya TNI, DLH, dan warga yang bekerja keras membersihkan dampak dari cuaca ekstrem ini. Kerja sama ini sangat membantu pemulihan lingkungan di Desa Pekuwon. Terima kasih atas kepeduliannya terhadap masyarakat,” ujar Didin Arianto.

Melalui kerja bakti ini, diharapkan akses jalan dan aktivitas warga dapat segera kembali normal, serta terjalin kebersamaan yang lebih erat antara TNI dan masyarakat.